



César Gómez-Campo nació en Torrelavega (Santander) el 5 de septiembre de 1933 y falleció en Madrid el 5 de septiembre de 2009. Doctor Ingeniero Agrónomo (1962) y Doctor en Ciencias Biológicas (1967). Creó, junto con sus colaboradores, el banco de germoplasma de la ETSIA – UPM, siendo el primero en el mundo que se especializó en flora espontánea. Autor de más de 200 publicaciones editó el primer Libro Rojo de Especies Vegetales Amenazadas de la Península y Baleares y también el primer Libro Rojo de Especies Vegetales Amenazadas de las Islas Canarias en colaboración con más de un centenar de especialistas de todo el país, varios de ellos miembros de este Departamento de Biología Vegetal de la Universidad de Málaga. Fue pionero en muchos aspectos de la conservación vegetal, maestro de botánicos y reconocido experto mundial en la taxonomía de las crucíferas.

Descanse en paz.

El Comité Editorial de *Acta Botanica Malacitana*